

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

La Intendencia de Canelones y Adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabajadores

Principal



Publicada el: 10/09/24	Visitas: 167
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-intendencia-de-canelones-y-adeom-establecen-un-inn ovador-fondo-social-para-el-bienestar-de-la-salud-de-los-trabajadores_2054.php

LA INTENDENCIA DE CANELONES Y ADEOM ESTABLECEN UN INNOVADOR FONDO SOCIAL PARA EL BIENESTAR DE LA SALUD DE LOS TRABAJADORES

Principal

La Intendencia de Canelones y Adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabajadores

La Intendencia de Canelones junto a Adeom lanzan un revolucionario fondo social enfocado en mejorar la salud y el bienestar de los trabajadores.

Acuerdo entre Intendencia de Canelones y Adeom

Intendencia de Canelones y Adeom firman acuerdo para asistencia en salud

La Intendencia de Canelones y el sindicato Adeom han firmado un importante acuerdo que prióriza la asistencia en temas de

salud para los trabajadores afiliados al sindicato. Este fondo social se origina a partir de un convenio establecido en 2018, con el objetivo de proporcionar ayuda económica a los 3.000 afiliados, quienes recibirán recursos a través de la Eundación Fondo Social Municipal.

El intendente de Canelones, Márcelo Metediera, subrayó la relevancia del fondo social, que será administrado por una directiva conformada por representantes de Adeom y de la

intendencia.

El fondo tiene como principal objetivo generar contrapartidas sociales para los trabajadores, especialmente en temas de salud. También incluye otras ayudas, como partidas para escolares, liceales y bonos de fin de año", expresó Metediera. Metediera explicó que este fondo se financiará mediante un porcentaje descontado de los salarios de los trabajadores, complementado con una contribución económica mensual proveniente de la intendencia. Esta partida busca establecer una base sólida para asegurar el

funcionamiento del fondo a largo plazo. El intendente destacó que este acuerdo refleja una gestión compartida entre ambas partes: "Es muy importante porque así cerramos el convenio alcanzado con Adeom, que incluye el compromiso de no perder salario y ajustar los ingresos según la inflación durante todo el período, incluso durante la pandemia". Desde el sindicato, la iniciativa ha sido recibida con satisfacción y se ha resaltado que también beneficiará a los trabajadores jubilados.

Santiago Sartori, representante de Adeom Canelones, comentó que "el fondo será de gran ayuda en situaciones de salud, tanto

para los afiliados como para sus familias. En muchas ocasiones, enfrentamos emergencias de altos costos y esta medida busca áliviar esos desafíos económicos".

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA INTENDENCIA DE CANELONES Y ADEOM ESTABLECEN UN INNOVADOR FONDO SOCIAL PARA EL BIENESTAR DE LA SALUD DE LOS TRABAJADORES

endencia de canelones y adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabaja

Tags

convenio, afiliados, sindicato, canelones, trabajadores, intendente, asistencia, metediera, objetivo, acuerdo, importante, intendencia

Noticias relacionadas

- 4.9 * El Intendente Zunino respalda la adquisición de camiones de recolección de residuos frente a las objeciones de Adeom y miembros de la oposición
- 3.6 * Acau y la Intendencia sellan un importante acuerdo de cooperación
- 3.6 * El Senado dio luz verde a la iniciativa de refinanciación de deudas de la Caja de Profesionales
- 4.2 * Nuevas ubicaciones de radares en Canelones establecen un límite de velocidad de 45 km/h para mayor seguridad vial
- 3.8 * Sciarra reafirma la normativa ante la negativa de los intendentes de Canelones y Montevideo sobre la internación compulsiva
- 4.6 * Taxista herido a balazos en Jardines del Hipódromo: el sindicato denuncia que la empresa encubre el suceso
- 4.4 * Profesores toman el liceo 3 de Las Piedras en protesta y denuncian situaciones de violencia en la comunidad educativa
- 4.8 * Montevideo y Canelones se alistan para la Noche de la Nostalgia: conoce los detalles de los operativos de control que se

implementarán

- 3.9 * Cerro Largo: el intendente y su equipo de confianza bajan sus sueldos por tres meses en un gesto solidario
- 4.3 * Zunino se refiere al papel clave de la Imm en su colaboración con la población en situación de calle y la coordinación con el Mides

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf